



## Kontakt

+49 176 66874192

[info@erikstenzel.de](mailto:info@erikstenzel.de)

Nürnberg, 11. Juni 2023

Pressemitteilung zur Klimabibel vom Deutschen Evangelischen Kirchentag in Nürnberg

## Klimacamp und Klimabibel – wie geht es nach dem Kirchentag weiter?

### In Nürnberg wurde von fast 500 Menschen aus nah und fern eine Klimabibel geschrieben

Dabei haben die vielen engagierten Autor:innen zum Ausdruck gebracht, dass es jetzt höchste Zeit ist, wirksamen und solidarischen Klimaschutz in den Mittelpunkt der Landespolitik zu stellen, denn die Landtagswahl steht vor der Tür. Viele Menschen wünschen sich die erneute Verortung von Klimaschutz durch ein Klimacamp im Herzen der Stadt Nürnberg. Sie alle haben gemeinsam durch ihre Beiträge die Klimabibel des Deutschen Evangelischen Kirchentages entstehen lassen. Fast 500 Menschen haben ihre Sorgen, Ängste und Hoffnungen handschriftlich zum Ausdruck gebracht. Die Beiträge sind sehr eindrücklich, lebensnah und gut verständlich.

Die kurzen und langen Texte sind bewegende Zeitzeugnisse dieser Tage. Dabei begannen die Gespräche mit einheimischen Besuchern häufig nach deren Frage zur Fortführung des Klimacamps. Die Strahlkraft des Ortes vor der Sebald Kirche lädt zum Nachdenken und Innehalten in der menschlichen Beschränktheit ein. Die zeitgleichen globalen Schlagzeilen wie „Apokalyptische Aschewolken von Kanada bis New York“ oder „Überschwemmung in der Ukraine durch kriegerisch gesprengten Staudamm“ lassen nicht mehr viel Platz für naive Hoffnung. Rückzug in den Verzicht im Angesicht der menschlichen Verfehlungen? Die hoch emotionalen Einträge der Autor:innen aller Altersgruppen in der Klimabibel spiegeln aktuelle Befindlichkeiten wider. Wie der ohnmächtige Hiob (Klara-Kirche) stehen wir vor Gott angesichts der drohenden Klimakatastrophe.

Die Organisatoren der Klimabibel werden nun in den kommenden Wochen die Beiträge in der Klimabibel technisch aufbereiten, redaktionell einfassen, sortieren und in ein zeitgeschichtliches Werk umsetzen. Sie wollen damit den Menschen Mut machen, gemeinsam solidarisch zu handeln und sich nicht in die Vereinsamung zu flüchten. Alle Nürnberger:innen sind eingeladen und aufgerufen, hieran weiter mitzuwirken, denn „Jetzt ist die Zeit“.

Homepage: <https://klimabibel.de>

2 Bilder



Kontakt

+49 176 66874192

[info@erikstenzel.de](mailto:info@erikstenzel.de)

Nürnberg, 11. Juni 2023



Foto: Christine Fuchs



**Kontakt**

+49 176 66874192

[info@erikstenzel.de](mailto:info@erikstenzel.de)

Nürnberg, 11. Juni 2023



Foto: Norbert Dischinger